

P A N A M A

En mayo de 1850 se comenzaron los trabajos de construcción del ferrocarril, de Colón, en la isla de Manzanillo, hasta Panamá, terminandose los trabajos el 27 de enero de 1855, e inaugurandose la vía al día siguiente. Hoy el Gobernador de la Zona del Canal, es el Presidente de la Compañía del Ferrocarril. Según interpretan los Estados Unidos el artº XXII del Tratado del Canal, Panamá ha renunciado todos sus derechos de reclamación o reversión a los bienes reservados en las concesiones del Canal y Ferrocarril y concedido a los E.U. el título absoluto de esos bienes, incluso gran parte de la Ciudad de Colón para el año de 1966.

(Datos de la obra El Ferrocarril de Panamá y su Historia, por Vj. Castellero R., Panamá, 1932)